

Presentación de la segunda entrega de “Cuadernos de Derecho para Ingenieros”

El día 31 de marzo tuvo lugar la presentación, en el Aula Magna de la Universidad Pontificia Comillas, de “Cuadernos de Derecho para Ingenieros II” que contó con la presencia de Julián Martínez-Simancas, Secretario General y del Consejo de Iberdrola; Miguel Ángel Agúndez Betelu, Presidente de la Asociación de Ingenieros del ICAI, ambos directores de la elaboración de los Cuadernos, y José Ramón Busto Saiz, Rector de la Universidad Pontificia Comillas. También participaron todos los coordinadores de la obra: Alberto Alonso Ureba, Cuaderno quinto: “Derecho de la competencia y de la propiedad industrial, intelectual y comercial”; José María Alonso, Cuaderno sexto: “Arbitraje”; Carmen Chinchilla Marín, Cuaderno séptimo: “Contratación pública” y Alberto Manzanares Secades, Cuaderno octavo: “Financiación.”

Esta publicación es el tercer libro de una innovadora iniciativa que va

consolidándose gracias a la respuesta y acogida que, desde 2008, viene teniendo entre los ingenieros. “El Manual de Derecho para Ingenieros”, 2008 y “Cuadernos de Derecho para Ingenieros I y II”, publicados en 2010 y 2011, respectivamente, surgen de la colaboración entre Iberdrola y la Asociación/Colegio de Ingenieros del ICAI y su finalidad básica es facilitar los conocimientos jurídicos básicos a ingenieros de cualquier especialidad para el desarrollo de su actividad.

En esta ocasión se incluye, además, una introducción del Presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, quien señala: *“Continuamos defendiendo los principios del Derecho y poniendo a disposición de las empresas e ingenieros una guía práctica que facilita su actividad diaria y que ya se ha convertido en una obra de referencia en este campo”*. ■

